

Berlin 14.3.00

Ein Kraftspruch der Rosenkreuzer auf
einer bestimmten Stufe.

Strebe nach dem Feuer
Suche nach dem Feuer
So wird dir Feuer
Feige Feuer zu Feuer
Koch Feuer in Feuer
Wirf Leib, Seele u. Geist in Feuer
Dann hast Du tot u. lebendig Feuer
Es wird dir schwarz, gelb, weiß, rot Feuer
Gebier deine Kinder in Feuer
Speis', tränk u. ernähr sie in Feuer
So leben u. sterben sie in Feuer
Und sind Feuer u. bleiben im Feuer
Thu Silber u. Gold wird alles zu Feuer
Und wird endlich ein 4fach philosophisches Feuer.

Anschauen, sinnliches Wahrnehmen wirkt auf
den äußeren, festen phys. Körper - Erde Rachitis
bei Kindern kann durch geeignete (geübte)
geometrische Anschauungen gebessert werden.

Sympathie u. Antipathie wirken auf die Drüsen-
gefäße (Aetherkörper) - Wasser.

Begehren wirkt auf die Nerven (dem Organ des Aethers)

ein-Luft

Das Entschließen, das nicht wie alle andern
(Ansehen, Begehren etc.) rückgängig gemacht
werden kann, das das Karma herbei führt, steht
im Zus. hang mit dem Blut, des Organ des Ich-Feuer.
"Wenn du dich nicht für oder wider entschließen
kannst, dann laß es lieber" sagt Confucius. Aber
andererseits sollen wir lernen, uns richtig zu ent-
schließen. Durch Entschließen wird die Kugestel-
lung der Erde herbeigeführt, die faktische Weiter-
entwicklung geschieht durch Entschluß.

Christus übernahm von Jesus auf 3 Jahre seines
Erdenwandlens dessen phys. - Äther- & Astralleib;
da hinein trat Christus mit seinem Ich; & so
war im Blut so ganz eigentlich das Wirken des
Geistes, das war ganz sein Eigen. Deshalb
spielt das Blut Christi die große Rolle.

Mit dem Ich sollen allmählich alle Glieder, die
"Kinder" des M., durcharbeitet werden: Leib, Seele
& Geist, also auch Feuer bearbeitet, im Feuer
gekocht, mit Feuer genährt etc. Tod wird dann
verbraunt, was fort muß, & das Übrige dann um
so lebendiger. Auf dem Saturn war das "Feuer"
noch ohne Luft - schwarzes Feuer.

Auf der Sonne verwandelt sich das Feuer in ein

solches, das Licht hatte in zwar gelbes Licht - daher gelbes Feuer
Auf dem Monde waren die Köpfe in den Wesenheiten
noch kein rotes Blut, sondern weiß, wie bei den
so weit zurückgebliebenen Wesen - daher weißes Feuer.
Auf der Erde waren die M. so weit, im Innern
selbst die Wärme zu haben, die auf dem Saturn
außen war, - im roten Blut, daher rotes Feuer.
Silber in Gold sind die Repräsentanten der Mond- in
der Sonnen- Einwirkungen in der Kräfte, die alle durch
das Feuer des Ich durchgearbeitet in geläutert
werden müssen.

Das Resultat, das erreicht wird, wenn alle 4
Glieder, phys., Äth-, Astralleit in Ich, ganz vom
Feuer durchdrungen sind, nennt man philosophisches
Feuer. -
